



**C'est une scène digne d'un film d'Hollywood qui s'est produite le mardi 16 janvier à Douala, précisément au centre-ville d'Akwa au lieu-dit « Douala Bar ». Trois individus armés d'une arme à feu vont faire irruption dans un point de service Orange Money.**

En effet, d'après les informations recueillies sur les lieux, les trois braqueurs vont se présenter à bord d'une moto devant le point de transaction, deux vont s'introduire dans la sale pendant que le troisième va attendre assis sur la moto. Une fois à l'intérieur, les deux malfrats vont sortir l'arme et terroriser les personnes présentes dans les lieux. Ils vont s'emparer du coffre-fort, dépouillés des clients avant de fondre dans la nature à bord de leur moto.

« C'est après leur départ que nous avons commencé à crier. Avec une arme à feu ils pouvaient nous tirer dessus » lance de façon laconique un témoin.

La caissière sous le choc n'a pas voulu s'exprimer à notre rédaction. Mais il se dit que le montant emporté par ces brigands n'est pas de moindre.